



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/15284 y 184/15287	14/07/2017	43095 y 43098
184/15288 y 184/15290	14/07/2017	43099 y 43101

AUTOR/A: FRANQUIS VERA, Sebastián (GS)

RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas por Su Señoría, se informa que las actuaciones cuya tramitación tiene prevista la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, en el litoral de Canarias, para mejorar el estado de las playas, son las siguientes:

Provincia de Las Palmas:

- Paseo marítimo entre San Agustín y Las Burras (San Bartolomé de Tirajana) (*)
- Rehabilitación de la playa de Costa Alegre (Mogán) (*)
- Acondicionamiento del litoral de San Felipe y playa del Vagabundo (Santa María de Guía) (*)

Provincia de Tenerife:

- Ampliación de playa y acondicionamiento de la avenida de Playa Santiago (Alajeró, Isla de la Gomera) (*)
- Recarga de arena en Playa Martiánez
- Recuperación y acondicionamiento de la Playa de Neptuno. (Santiago del Teide) (*)
- Recarga de arena en playa de Radazul (El Rosario), en la Playa de La Cueva (San Sebastián de la Gomera) y en Playa Jardín (Puerto de la Cruz)
- Acondicionamiento Playa de Valleseco (Santa Cruz de Tenerife)
- Recuperación de la Playa de San Marcos (Icod de los Vinos)
- Paseo marítimo de Valle Gran Rey (Isla de la Gomera) (*)

(*) Actuaciones que incluyen la construcción o remodelación de paseos marítimos:



Por último, cabe señalar que, a corto plazo, el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente no tiene previsto realizar ninguna actuación para la regeneración de la Playa de Las Meloneras en San Bartolomé de Tirajana (Gran Canaria).

Madrid, 17 de octubre de 2017